
 

 

 

SUPPORTER VEREINIGUNG FC INTERLAKEN 

 

 
 

Protokoll 
 
67. Hauptversammlung vom Freitag, 23. Juli 2021, 19.00 Uhr, im Waldhotel Unspunnen, 

Matten 

 

 

Vorsitz: Severino Solcà, Präsident 
Protokoll: Othmar Mathys, Sekretär 
Anwesende: gemäss beiliegender Präsenzliste sind 20 Mitglieder anwesend 
 
Entschuldigungen: Silvia Siegfried, Therese Schlachter, Martin Künzi, Peter Beuggert, Mauro Zanni, 

Peter Wenger, Brigitte Götz, Elsa Hänni, Stefan Wanner, Kurt Häsler, Andreas 
 Hodler, Jose Guerreiro, Jürg Zumkehr 
 
 
Traktanden: 

 
 1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste 
 2. Protokollgenehmigung der HV vom 24.07.2020 
 3. Jahresbericht des Präsidenten 2020/2021 
 4. Kassa- und Revisorenbericht 2020/2021 
 5. Orientierung über Mutationen 
 6. Wahlen a) Vorstand 

    b) Rechnungsrevisoren 
 7. Beitragsgesuch des Hauptvereins FC Interlaken 
 8. Orientierungen aus dem Hauptverein FC Interlaken 
 9. Budget 2021/2022 
 10. Verschiedenes 
 
 
 1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste 

 
Präsident Severino Solcà begrüsst die anwesenden Supporter des FCI. Er heisst speziell den an-
wesenden Präsidenten des Hauptvereins, Alessio Bonata, sowie Sportchef René Brandenberger 
willkommen. 
 
Die Einladung zur Hauptversammlung erfolgte schriftlich. Die Traktandenliste wird gemäss Einla-
dung genehmigt. 
 
Als Stimmenzähler wird Walter Joost vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 
 
 2. Protokollgenehmigung der HV vom 24. Juli 2020 

 
Die Mitglieder konnten das Protokoll wiederum auf der Homepage des FC Interlaken einsehen.  
Es werden keine Exemplare mehr aufgelegt. 
Das von Sekretär Othmar Mathys verfasste Protokoll der HV vom 24. Juli 2020 wird ohne Wort-
meldung einstimmig genehmigt. 

 
 
 3. Jahresbericht des Präsidenten 2020/2021 

 
Präsident Severino Solcà verliest den Jahresbericht des vergangenen Vereinsjahres, welcher noch 
auf der FCI-Homepage aufgeschaltet wird. 
 



Vizepräsident Jürg Hänni verdankt den Jahresbericht und die Arbeit unseres Präsidenten sowie 
der Vorstandsmitglieder während dem vergangenen Vereinsjahr.  
Der Jahresbericht von Severino Solcà wird einstimmig durch Handerheben genehmigt. 

 
 
 4. Kassa- und Revisorenbericht 2020/2021 

 
Kassier Rudolf Götz erläutert die Jahresrechnung 2020/2021, welche in schriftlicher Form aufliegt.  
 
Bei Einnahmen von Fr. 13'583.45 und Ausgaben von lediglich Fr. 1'119.20 resultiert ein beträcht-
licher Gewinn von Fr. 12'464.25. 
Dieses überaus positive Ergebnis ist vor allem darauf zurückzuführen, dass in diesem Geschäfts-
jahr vom Hauptverein kein Beitragsgesuch gestellt wurde und die restliche Tribüne an Celine de 
Weck vom Ponyhof Sturmwind verkauft werden konnte.  
 
Das Vermögen beträgt inkl. Legat Müller ("eiserne Reserve") neu Fr. 46'237.35. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren Paul Linder und Werner Ulrich geprüft. Der Revi-
sorenbericht wird von Werner Ulrich verlesen und die Jahresrechnung zur Genehmigung empfoh-
len. 
 
Anschliessend wird die Jahresrechnung 2020/2021 und die Bilanz einstimmig genehmigt. 
 
Der Präsident dankt Kassier Rudolf Götz für die saubere und pflichtbewusste Rechnungsführung. 

 
 
 5. Orientierung über Mutationen 

 
Der Verein zählt Stand heute 81 Mitglieder. In der abgelaufenen Saison 2020/2021 standen 4 
Austritten erfreulicherweise folgende Neueintritte gegenüber: 
- René Brandenberger 
- Roland Gasser 
- Beat Lauener 
- Mirko Leonini 
- Robert Wanner 
- Rudolf Wälti 
- Jürgen Zurbuchen 
- Céline de Weck 
 
Die neuen Mitglieder werden in unserem Verein herzlich willkommen geheissen. Ein Dank geht an 
die aktuellen Mitglieder, die die neuen Mitglieder geworben haben. 
 
Die Mitgliederlisten der Donatoren und Supporter sind auf der Homepage des FCI aufgeschaltet. 
Dort findet sich auch ein Formular bzw. eine Anmeldemöglichkeit für Neumitglieder.  

 
 
 6. Wahlen 

 

 a)  Vorstand 

 
Der gesamte Vorstand stellt sich für eine Wiederwahl zur Verfügung. Dies sind 
Severino Solcà als  Präsident 
Jürg Hänni Vizepräsident 
Ruedi Götz Kassier 
Othmar Mathys Sekretär 
Marcel Vollmer Beisitzer 
 
Sämtliche Vorstandsmitglieder werden in Globo mit Applaus wiedergewählt. 
 

 b) Rechnungsrevisoren 

 
Auch Paul Linder und Werner Ulrich stellen sich weiterhin als Rechnungsrevisoren zur Verfügung. 
Sie werden ebenfalls wiedergewählt. 
 
 



 7. Beitragsgesuch des Hauptvereins FC Interlaken 

 
Der FCI stellt den Antrag an die Supporter-Vereinigung, die Kosten für eine Kühlschublade mit 
Kompressor im Betrag von rund Fr. 2'300.00 inkl. MwSt zu übernehmen. Der anwesende FCI-Prä-
sident Alessio Bonata begründet diese Anschaffung.  
 
Zudem schwebt dem Supporter-Vorstand vor, auf der Lanzenen (Tribünenseite) anstelle des Ru-
genbräu-Zeltes eine Art Buvette als Ausschankstation aufzustellen und die diesbezüglichen Kos-
ten (gegen Fr. 3'000.00) zu übernehmen.  
Alessio Bonata betont einleitend, dass die Tribüne Gold wert ist und spricht den Supportern noch-
mals einen grossen Dank aus. Er findet die Idee mit der Buvette eine gute Sache. Zuerst bedarf 
es aber einer Planung, und die Umsetzung sieht er erst auf das nächste Frühjahr. Die Bedienung 
der Buvette wäre Sache des FCI.  
 
Walter Joost mahnt dazu, auch abzuklären, ob das Vorhaben eine Baubewilligung braucht. 
 
Der Supporter-Vorstand beantragt der HV, an den FCI einen Beitrag von Fr. 5'000.00 zu spre-
chen, welcher für die Kosten der vorgenannten Anschaffung (gegen Rechnung) und später für die 
Buvette verwendet werden soll.  
 
Die Versammlung folgt dem Antrag des Vorstandes und bewilligt einen Beitrag von Fr. 5'000.00 
an den Hauptverein FCI. 

 
 
 8. Orientierungen aus dem Hauptverein FC Interlaken 

 
FCI-Präsident Alessio Bonata dankt für die Einladung. Er und Sportchef René Brandenberger wis-
sen in der Folge Interessantes vom FCI zu berichten (Auflistung nicht abschliessend): 
 
- Die 1. Mannschaft ist in die 2. Liga Regional aufgestiegen (im Cup ist sie leider mittels Losent-

scheid ausgeschieden), und mit Dominik Dummermuth und Felix Häsler kann sie zwei Zuzüge 
verzeichnen. Sie startet am 14. August 2021 mit einem Auswärtsspiel gegen Bern in die neue 
Saison. Das erste Heimspiel ist am 21. August gegen den FC Aemme. 
 

- Der FCI setzt auf die Jugend und geht konsequent diesen Weg. Im KIFU wird sehr erfolgreich 
gearbeitet, die C-Junioren spielen aktuell in der zweithöchsten Nachwuchs-Liga. 
 

- Für die 2. Mannschaft konnte noch kein Trainer gewonnen werden (erst auf die Rückrunde), 
und das Team muss verjüngt werden.  
Die A-Junioren (2. Stärkeklasse) stehen vor einem Umbruch und den Senioren 40Plus geht 
der "Nachwuchs" aus. Die Damen haben mit Meiringen fusioniert und haben einen guten 
Groove. 
 

- Die Hauptsponsoren bleiben und es konnten zusätzliche gewonnen werden. 
 

- Die Infrastruktur ist für die Lanzenen sehr wichtig. Der Garderoben-Neubau ist fast fertig 
(Dank an die Mitglieder für die Mitarbeit). Bezüglich der Finanzen ist man im "Hick", voraus-
sichtlich braucht es keine Fremdfinanzierung. 
 

- Es wird Unterstützung für das Restaurant/Buvette gesucht (Els Hodler fällt länger aus). 
 

- Die FCI-Hauptversammlung findet am Freitag, 13. August 2021 um 19.30 Uhr im Hotel  
Europe statt. Alessio tritt als Präsident ab, als Nachfolger wird Urs Graf vorgeschlagen. Als 
Nachfolger für Beat Lauener konnte Roli Knecht gewonnen werden. 

 
 
  9. Budget 2021/2022 

 
Ruedi Götz stellt das Budget für das Jahr 2021/2022 vor. Dieses sieht mit dem gesprochenen Bei-
trag von Fr. 5'000.00 an den FCI und dem Sponsoring von zwei Matchbällen einen Gewinn von  
Fr. 5'180.00 vor.  
 
Die Supporter-Vereinigung hat noch Rechnungen aus der Saison 2019/2020 zu bezahlen, die von 
den Mitgliedern abgesegnet wurden, aber noch nicht eingegangen sind. 
Demzufolge wird auch der budgetierte Gewinn um diese ausserordentlichen Aufwände kleiner. 
 



Der Mitgliederbeitrag für die Supporter bleibt unverändert Fr. 150.00. 
 
Das Budget 2021/2022 wird anschliessend einstimmig angenommen. 
 
 

10. Verschiedenes / Wortmeldungen der Mitglieder 

 
Die Aktion "Werbung Neumitglieder" soll laufend weitergeführt werden, ohne jedoch das Sponso-
ring oder die Donatoren zu konkurrenzieren. Diesbezüglich ist man auf die Mithilfe der Mitglieder 
angewiesen. Ziel: wieder 100 Mitglieder. 
 
Die Supporter-Vereinigung wird ihren Mitgliedern im 1. Heimspiel der Vorrunde (am 21.8.2021 
gegen FC Aemme) und der Rückrunde einen Apéro offerieren.  
 
Hans Frey erhält die Antwort, dass die Supporter-Vereinigung kein reicher Verein ist. Es wurde 
lange von der Substanz gelebt, in letzter Zeit konnte wieder etwas "Kapital" aufgebaut werden. 
 
Präsident Severino Solcà dankt für das Erscheinen und wünscht gute Gesundheit. Er schliesst um 
20.05 Uhr die HV 2021 der Supporter-Vereinigung. 
 
Im Anschluss an die Versammlung offeriert die Supporter-Vereinigung einen kleinen Imbiss (die 
Getränke müssen selber bezahlt werden). 
 
 
 
 
Der Präsident: Der Sekretär: 
 
 
 
 
 
 
Severino Solcà Othmar Mathys 
 
 


